

UNIVERSITÄT HOHENHEIM

Allgemeiner Studierendenausschuss

Universität Hohenheim (805) - 70599 Stuttgart

Stuttgart- Hohenheim, 21.11.2018
Bearbeiterin/Bearbeiter AStA
Telefon (0711) 459 - 22060
Fax (0711) 459 - 24229
E-Mail: asta@uni-hohenheim.de



Protokoll zur 5. Sitzung des AStA der Universität Hohenheim Mittwoch, den 21.11.18 um 18:15 Uhr

Tagesordnungspunkte

| | |
|--|---|
| 1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit | 1 |
| 2. Genehmigung der Tagesordnung..... | 1 |
| 3. Genehmigung des Protokolls vom 14.11.18..... | 1 |
| 4. Besuch Herr Wörl | 1 |
| 5. Finanzanträge..... | 1 |
| 6. Umlauf der Mitglieder und Referenten_innen..... | 2 |
| 7. BAföG-Kampagne des Studierendenwerks Tübingen – Hohenheim | 2 |
| 8. Nutzungsordnung für das neue TMS-Zelt | 2 |
| 9. Nachbesprechung AStA-Helfer_innenfest..... | 2 |
| 10. Adventskalender | 2 |
| 11. Artikel in der Stuttgarter Zeitung..... | 3 |
| 12. Sonstiges | 3 |

AStA-Mitglieder

Bancarz, Kevin
Bauer, Andrea
Becker, Dominik
Lunar Koch, Ernesto (ab 18.30 Uhr)
Mack, Aline
Ow-Wachendorf, Felicitas
Zimmermann, Natascha

Referenten_innen

Christ, Anna
Dangel, Aaron
Ehrle, Flora
Ertelt, Hannah
Waldmann, Lukas

Gäste

Kroll, David
Herrmann, Nelson
Dralle, Marie
Probost, Fabian
Geiger, Sophia
Zerfowski, Christoph

Protokoll zur 5. Sitzung des AStA der Universität Hohenheim

Datum: 21.11.2018



Besprechungspunkte

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Begrüßung erfolgt durch Aline Mack.

Es sind 6 Mitglieder in dieser Sitzung anwesend. Der AStA ist somit beschlussfähig.

2. Genehmigung der Tagesordnung

Die Tagesordnungspunkte „Nutzungsordnung für das neue TMS-Zelt“ und „Genehmigung des Protokolls vom 14.11.18“ werden auf nächste Woche vertagt.

Die abgeänderte Tagesordnung wird einstimmig genehmigt.

3. Genehmigung des Protokolls vom 14.11.18

Der Tagesordnungspunkt wird auf die nächste Sitzung vertagt.

4. Besuch Herr Wörl

Herr Wörl ist Leiter von der Geschäftsstelle Sport Musik und Wohnen (AS 4) sowie vom CareerCenter Hohenheim.

Seine Hauptaufgaben in Bezug auf die VS sehen wie folgt aus: Er ist das Sprachrohr in die Universität hinein und Wegweiser für die Studierendenvertreter_innen. Außerdem kümmert er sich um die rechtlichen Fragen.

5. Finanzanträge

- 5.1. Die Kulturgruppe beantragt für die Spielekneipe die Übernahme der Kosten für die neuen Spiele in Höhe von 133,87€. Die Spielekneipe findet am 27.11.18 statt. Es wird die Abstimmung des Finanzantrags beantragt. Der Finanzantrag wird einstimmig genehmigt.

| |
|--|
| Beschluss zu Spiele für die Spielekneipe der Kulturgruppe in Höhe von 133,87€: (6 Ja – Stimmen / 0 Nein – Stimmen / 0 Enthaltungen) |
|--|

| |
|------------|
| Genehmigt. |
|------------|

- 5.2. Global Campus beantragt zusammen mit dem Umweltreferat für die Veranstaltung „Disruption – Film und Diskussion“ die Übernahme der Kosten für die Flyer in Höhe von 18,00€. Die Veranstaltung findet am 26.11.18 statt. Es wird die Abstimmung des Finanzantrags beantragt. Der Finanzantrag wird einstimmig genehmigt.

| |
|---|
| Beschluss zu Übernahme der Flyer-Kosten für die Veranstaltung „Disruption – Film und Diskussion“ in Höhe von 18,00€: (6 Ja – Stimmen / 0 Nein – Stimmen / 0 Enthaltungen) |
|---|

| |
|------------|
| Genehmigt. |
|------------|

Protokoll zur 5. Sitzung des AStA der Universität Hohenheim

Datum: 21.11.2018



Besprechungspunkte

6. Umlauf der Mitglieder und Referenten_innen

- Flora Ehrle berichtet, dass sie alle studentischen Gruppen auf die VS-Homepage gestellt hat.
- Felicitas Ow-Wachendorf und Ernesto Lunar Koch hatten am Dienstag ein Gespräch mit dem Verantwortlichen des Studierendenwerks bezüglich der Awareness-Kampagne. Das Studierendenwerk möchte eine solche Kampagne erst starten, wenn die neuen Erstis nächstes Jahr kommen. Das StartUp-Unternehmen ReCup hat dem Umweltreferat Informationsflyer zukommen lassen, damit sie diese an die umliegenden Bäckereien und an die Cafété verteilen können.
- Hannah Ertelt hat sich mit der BAföG-Kampagne des Studierendenwerks Tübingen-Hohenheim befasst und kümmert sich um die Auswertung für die Umfrage „Studieren mit Kind“. Die Auswertung soll veröffentlicht werden.

Es ist ein weiteres Mitglied anwesend. Es sind nun 7 stimmberechtigte Mitglieder in der Sitzung anwesend.

- Kevin Bancarz hat das AStA-Helfer_innenfest organisiert und trifft sich am Donnerstag mit jemanden, der eine DKMS-Typisierungsaktion auf dem Campus veranstalten möchte. Es wird angemerkt, dass das JBT letztes Semester auch schon eine DKMS-Typisierungsaktion gemacht hat. Des Weiteren hat er sich über abbaubare Shotgläser informiert.
- Lukas Waldmann nimmt nächste Woche an der Senatskommissionssitzung teil.
- Dominik Becker überarbeitet zusammen mit Björn Kaufmann die Jahresabschlüsse der VS. Es ist geplant einen eigenen Haushalt für die TMS aufzustellen.
- Natascha Zimmermann hat nächste Woche ein Gespräch mit den Verantwortlichen des Sportbüros. Außerdem hat sie sich mit einer Person in Verbindung gesetzt, die Selbstverteidigungskurse anbietet und demnächst ein Gespräch mit ihr.
- Andrea Bauer kümmert sich um den Adventskalender und die Werbung für das Landesweite Semesterticket auf Facebook. Sie möchte das Projekt „Fahrradpumpe“ und das Projekt „Eingangsschild“ wieder aufgreifen. Außerdem bemängelt sie die seltene Präsenz der AStA-Mitglieder und Referenten_innen in den AStA-Räumen.
- Aline Mack hat sich bezüglich der TMS mit Frederik Zilles und Clemens Baier zusammengesetzt. Außerdem berichtet sie vom gestrigen 200-jährigen Geburtstag der Universität.

7. BAföG-Kampagne des Studierendenwerks Tübingen – Hohenheim

Wurde besprochen.

8. Nutzungsordnung für das neue TMS-Zelt

Der Tagesordnungspunkt wird auf die nächste Sitzung vertagt.

9. Nachbesprechung AStA-Helfer_innenfest

- Der Abbau des AStA-Helfer_innenfest war nicht gut. Es waren zu wenig Helfer_innen zum Abbau da.
 - Das Essen war gut und der Musiker war gut.
 - Das Konzert kam dennoch leider nicht so gut an, da die Gäste sich lieber unterhalten als zuhören wollten.
- Ein Dankeschön für die gute Organisation. Es war schade, dass nicht alle vom AStA und StuPa da waren.

10. Adventskalender

Es gab sehr viele Rückmeldungen für den Facebook-Adventskalender. Es sind fast alle Tage bereits vergeben und die Anmeldefrist ist fast vorbei.

Der Adventskalender wird auf Facebook geschaltet. Es wird überlegt auch eine Instagram-Seite für den AStA, beziehungsweise die VS, zu machen. Dies wird vom AStA als sehr guter Vorschlag angesehen.

Protokoll zur 5. Sitzung des AStA der Universität Hohenheim

Datum: 21.11.2018



Besprechungspunkte

11. Artikel in der Stuttgarter Zeitung

Wurde besprochen.

12. Sonstiges

- Schorle-Kneipe: Heute findet in der TMS die Schorle-Kneipe statt.
 - Mitgliedsanfrage im AStA: Für das Sommersemester werden voraussichtlich 2 neue Mitglieder gesucht. Außerdem dürfen Interessierte auch gerne in einem Referat im AStA mitarbeiten oder ein neues Referat gründen.
 - Vernetzungstreffen mit der SPD-Landtagsfraktion: Die SPD-Landtagsfraktion lädt am 5.12. zum Vernetzungstreffen ein. Anna Christ nimmt an dem Treffen teil.
-

Die Sitzung endet um 19:45Uhr.

Aline Mack
Vorsitzende des AStA

Flora Ehrle
Protokollantin